

1. Ich wünschte, ich wäre in Carrickfergus, nur wegen der Nächte in Ballygrand. Ich würde über den tiefsten Ozean schwimmen, nur wegen der Nächte in Ballygrand. Aber das Meer ist breit, und ich kann nicht schwimmen, noch habe ich Flügel. Ach, ließe sich doch ein kräftiger Bootsmann finden, der mich übersetzt, damit ich bei meiner Liebsten sterbe.

2. Aus Kilkenny wird berichtet, sie hätten dort Marmorstein so schwarz wie Tinte. Mit Gold und Silber habe ich sie (meine Liebste) ausgehalten. Aber jetzt singe ich nicht mehr, bis man mir etwas zu trinken gibt. Heut bin ich betrunken, selten bin ich nüchtern. Ich treibe mich herum, ziehe von Ort zu Ort. Ich bin krank, meine Tage sind gezählt. Kommt her, ihr jungen Burschen, bettet mich auf den Boden.

Meine Kindertage
bringen traurige Erinnerungen
von glücklichen Tagen, ist bin so
lange veranlagte
Meine Freunde u. meine eigenen
Verhältnisse sind jetzt alle vorbei
wie schmelzender Schnee
aber ist verangabe meine Tage
in endlosen Rumbtrieb
weil ist d. Gras, mein Bett ist frei
Ach ist möchte in C. zurück sein
auf d. langen Straße
hinten zum Meer.